

令和7年7月の標語

備えすぎ 笑えるくらいで ちょうどいい

只今

業務中 無事故 令和7年2月21日より 120日継続中

通勤中 無事故 令和5年1月16日より 888日継続中

梅雨明けの発表はまだですが、既に熱中症には十分注意が必要な季節になっています。また、台風もいきなり二つ発生しました。自然災害はいつ発生するか分かりません。避けることは出来ないので、『いざ』という時のために、必要と思われるものは備えておきましょう！！



夏の強い日差しとともに、気温と湿度が一気に上昇する7月。

労働安全衛生法の改正により「熱中症予防対策」が義務化され、より一層の安全配慮が求められるようになりました。

㈱双葉化学商会では、ISO14001の環境マネジメント方針と、安全衛生の取り組みを融合させ、快適かつ安全な職場環境づくりに力を入れています。

熱中症予防は“予防”がカギです！！

- ・作業中や屋外時はこまめな水分・塩分補給を！
 - ・体調不良の兆し（めまい・立ちくらみ・けだるさなど）はすぐに対応を！
 - ・日々の食事や睡眠、体調管理にも気を付けて！
- 暑さに負けず、健やかな毎日を過ごしていきましょう🍀

——— 人、建物、街がすこやかであるために ———